



# Delapan Fraksi DPRD Setujui APBDP 2024

**SANGGAU** -- Dalam Pandangan Akhir (PA), delapan fraksi di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Sanggau menyetujui ditetapkannya Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) Anggaran Penerimaan Belanja Daerah (APBD) Perubahan 2024 menjadi Peraturan Daerah (Perda) Anggaran Penerimaan Belanja Daerah (APBD) Perubahan 2024, Selasa (17/9) pada Rapat Paripurna Ke-13 Hari Ke-4 Masa Persidangan Ke-3 Tahun Sidang 2024.

Adapun delapan fraksi yang menyetujui penetapan tersebut yakni Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan, Fraksi Partai Golongan Karya, Fraksi Partai Hati Nurani Rakyat, Fraksi Partai Demokrat, Fraksi Partai Nasional Demokrat, Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa, Fraksi Amanat Persatuan dan Fraksi Gerakan Solidaritas. Persetujuan tersebut disampaikan pada rapat pandangan akhir fraksi dipimpin Ketua DPRD Kabupaten Sanggau, Jumadi didampingi Wakil Ketua DPRD, Timotius Yance dan Acam serta hadirin Penjabat (Pj) Bupati Sanggau, Suherman.

Usai memimpin paripurna, Ketua DPRD Kabupaten Sanggau, Jumadi menyampaikan bahwa paripurna tersebut merupakan terakhir, membentuk kesepakatan bersama dalam rangka mengesahkan APBD Perubahan Tahun Anggaran 2024. Baik bagi (anggota) dewan yang terpilih kembali maupun yang tidak karena masa periodenya habis pada 30 September 2024.

Berikut beberapa hal yang disampaikan juru bicara masing-masing fraksi terkait persetujuan ditetapkannya Raperda menjadi Perda APBD Perubahan 2024 yang dirangkum Pontianak Post. Diawali oleh Fraksi PDI Perjuangan melalui juru bicara, Julius. Pada pandangan akhir disampaikan bahwa dalam rangka perubahan anggaran, telah dibahas berbagai hal, baik penambahan, pengurangan, pengalihan bahkan penghapusan anggaran Pemerintah Kabupaten Sanggau. Setiap anggaran yang disusun harus berdasarkan prinsip efisiensi.



ISTIMEWA

**SETUJU:** Delapan fraksi di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Sanggau menyetujui ditetapkannya Rancangan Peraturan Daerah Anggaran Penerimaan Belanja Daerah Perubahan 2024.

"Setelah mendengar jawaban Bupati Sanggau, rapat-rapat dan diskusi, serta setelah mencermati dan mempelajari Perda Kabupaten Sanggau Tentang Perubahan APBD 2024, pembahasan Badan Anggaran DPRD, jawaban eksekutif atas pertanyaan dan saran badan anggaran DPRD Sanggau maka Fraksi PDI Perjuangan dapat menerima dan menyetujui Raperda APBD Perubahan 2024 ditetapkan menjadi Perda APBD Perubahan 2024," katanya.

Selanjutnya, Miliati selaku juru bicara Fraksi Partai Golongan Karya menyampaikan bahwa Fraksi Partai Golkar berterima kasih atas jawaban eksekutif atas pertanyaan pada pandangan umum beberapa waktu lalu. "Setelah mencermati jawaban dan tanggapan eksekutif baik atas pertanyaan Fraksi Partai Golkar maupun fraksi lainnya, maka kami dapat menerima dan menyetujui ditetapkannya Raperda APBD Perubahan 2024 menjadi Perda APBD Perubahan 2024," ujarnya. Kemudian, Fraksi Hanura yang diwakili juru bicara Fransiskus Kicun menyampaikan bahwa pandangan akhir tersebut merupakan hasil kolaborasi pemikiran anggota Fraksi Partai Hanura dalam menganalisis, mengkaji dan

merumuskan anggaran. Fraksi juga memberikan apresiasi atas jawaban yang telah diberikan oleh eksekutif atas pertanyaan-pertanyaan yang telah diajukan. "Dalam pendapat akhir ini kami juga menyertakan beberapa catatan penting. Kami juga mendukung anggaran sebesar Rp2,081 triliun yang dialokasikan untuk belanja daerah, namun kami mengingatkan bahwa penggunaan anggaran ini harus fokus pada program yang benar-benar berdampak langsung pada masyarakat terutama di bidang kesehatan, pendidikan dan infrastruktur. Secara umum, dengan sejumlah catatan, Fraksi Partai Hanura DPRD Sanggau dapat menerima dan menyetujui ditetapkannya Raperda APBD Perubahan 2024 menjadi Perda APBD Perubahan 2024," ungkapnya.

Sementara itu, Yulius Tehau selaku juru bicara Fraksi Partai Demokrat menyampaikan bahwa setelah melalui proses pembahasan dan memperhatikan sejumlah pertimbangan maka Fraksi Partai Demokrat mengambil keputusan untuk menerima dan menyetujui Raperda APBD Perubahan 2024 untuk ditetapkan menjadi Perda APBD Perubahan 2024. (sgg)